

## **Les comptes nationaux français selon le SEC 2010 : Principaux résultats et réception dans l'opinion**

Ronan Mahieu, Insee

Comme tous les pays européens, la France a publié en 2014 des comptes nationaux en base 2010, conformes au SEC 2010, lui-même dérivé du SCN 2008. Si les innovations du SEC 2010, et singulièrement la capitalisation des dépenses de R&D, ont eu un impact quantitatif important sur les comptes, la base 2010 a également été l'occasion de mobiliser des sources nouvelles (sur les échanges extérieurs de services notamment) ou d'améliorer des méthodes (en matière de partage volume-prix en particulier) qui ont substantiellement affecté les agrégats. La présentation fera un panorama des principales révisions de la base 2010, ainsi que de la réception de ces nouvelles données dans la presse et l'opinion publique.